

Die Klimaschutzmanagerin, Frau Leidig, stellt die Präsentation, welche bereits am 30.05.2022 im Bau- und Planungsausschuss vorgestellt wurde und dem Protokoll vom Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen vom 01.06.2022 angehangen war, dem Ausschuss vor. Bezogen auf die mittlere Windgeschwindigkeit und Strahlungsenergie ist sowohl Windenergie als auch Solarenergie aus Freiflächen-Photovoltaik in Bergneustadt möglich und kann wirtschaftlich sein. Unter Berücksichtigung der aktuellen gesetzlichen Rahmenbedingungen sind die potenziellen Flächen jedoch sehr eingeschränkt.

Stv. Rüsche bittet darum, dass der Ausschuss regelmäßig über Gesetzesänderungen und neue Verordnungen diesbezüglich informiert werde.